

2025年11月吉日

医療機関及び医療従事者の皆様に対する各種贈り物の提供の中止について

株式会社ジー

日頃は格別のご支援を賜り誠にありがとうございます。

このたび、弊社が加盟している一般社団法人日本医療機器産業連合会において、アジア太平洋経済協力会議（APEC）により定められた医療機器に関する倫理規定「クアラルンプール原則」を尊重し改定された医療機器業プロモーションコードが、2026年1月1日より施行されます。

これを受けて、弊社におきましても、クアラルンプール原則及び医療機器業プロモーションコードを尊重・遵守すべく、医療機関、医療関係者の皆様に対する以下の贈り物の提供を、2026年1月1日より原則中止することといたします。

●広告宣伝用物品に関する贈り物

付箋紙、カレンダー、スケジュール帳、ストラップ、コングレスバッグ、モバイル機器類など

●社会的儀礼に関する贈り物

中元・歳暮、弔事の香典・供花、慶事のお祝い・生花、手土産など

※上記は一例であり、これらに限られるものではありません。

弊社は、今後とも高い倫理観をもって企業活動を行うことにより、医療機関、医療関係者の皆様からの信頼の維持・向上に努めて参ります。

何卒、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

以上